

El Club de Tenis de Torre Pacheco ha concluido el IV Open Promesas Villa de Torre Pacheco con un clamoroso éxito de participación ya que ha contado



con 190 raquetas pertenecientes a las categorías benjamín, alevín, infantil y cadete, consiguiendo tener a cinco jugadores locales en las finales.

Éxito de participación en el IV Open Promesas Villa de Torre Pacheco

JUAN PÉREZ DE LEMA

El pasado domingo concluyó el IV Open Villa de Torre Pacheco, que este año ha batido su propio récord de participación, contando con 190 raquetas pertenecientes en las categorías benjamín, alevín, infantil y cadete, y pertenecientes, mayoritariamente, a las provincias de Alicante, Almería y Albacete, además de contar con las mejores raquetas regionales en las categorías mencionadas.

Las finales se jugaron el pasado domingo, día 1, en una maratónica matinal, con algunos partidos que alcanzaron las tres horas de duración, lo que da idea de lo disputadas que estuvieron las distintas finales.

El Club de Tenis de Torre Pacheco siempre ha promocionado cantera y prueba de ello es este Open Promesas, en el que la entidad ha conseguido meter en las finales a cinco de sus más jóvenes raquetas.

En la categoría benjamín, única en la que no hubo torneo femenino, llegaron a la final los alicantinos Sergio Ortín, del Club de Tenis Alicante, que venció a Sergio Casamayor, del Club de Tenis Villena, por un doble 6-2.

La categoría alevín femenina tuvo como finalistas a dos jugadoras del Club de Tenis de Totana, Isabel Cea y Alicia Pérez, venciendo esta última por 6-0 y 6-4.

El primer triunfo local cayó de parte de Jesús Montoya en la categoría alevín, quien venció a Manuel Semitiel, del Club de Tenis Cieza, por 7-5 y 6-2 en un bonito partido.

El partido más disputado fue la final infantil femenina, con Teresa Anillo y Francisca María Muñoz como protagonistas, ambas del Club de Tenis Torre Pacheco, con tres horas de duración. Venció Anillo por 7-6, 3-6,



José A. Fuentes, Pedro J. Madrid y Antonio García



Teresa Anillo, José Saura y Francisca María Muñoz



Jesús Montoya, José García y Manuel Semitiel



Julia María Navarro y Beatriz Salazar

y 6-4.

En la categoría infantil masculina, otro nuevo triunfo local en esta ocasión de José A. Fuentes, quien superó a Ismael Rodríguez, del Club Deportivo Cordillera, por 6-0 y 6-2.

En la categoría cadete femenina la jugadora local Julia María Navarro, venció cara su derrota ante la campeona regional y re-

ciente subcampeona del circuito y del master alicantino, Beatriz Salazar, en otro dramático encuentro en el que se forzaron los tres set, siendo 6-2, 4-6 y 6-2 para Salazar.

Por último, la final cadete tuvo como protagonistas a los alicantinos Samuel Corraliza, del Club de Tenis Petrel, y Carlos Cuenca, del Club de Tenis El-

che, venciendo el primero por un rotundo 6-2 y 6-1.

La entrega de trofeos puso el colofón final a una magnífica cuarta edición, donde las mejores raquetas regionales han tenido ocasión de enfrentarse con las de las provincias limítrofes. Además, el club anfitrión puede presumir de tener algunos jugadores en lo más alto.

El acto de entrega de trofeos estuvo a cargo de Pedro José Madrid, presidente del club anfitrión, quien estuvo acompañado por Antonio García Alarcón, presidente de la Federación de Tenis de la Región de Murcia, y los concejales de Deportes y Seguridad Ciudadana, José Saura y José García Merlo, del ayuntamiento de Torre Pacheco.